

2022年2月3日開会 (通算125回)

例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト



会長挨拶



みなさん、こんにちは!

本日もお忙しいお昼の時間にお集まりいただきまして、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染者数が急増しており、全国で95,000人近くという今までにない記録となっております。例会などの開催についても非常に難しい状況となっており、例会前に開催した理事会でも次回の夜間例会についてどうすべきか話し合っておりました。こんなことをいつまで続けていくのか…。

それぞれが決断していかなければならない、それぞれの形をつくっていく中で、当クラブとしてはどのような形をつくっていくのか、これに正解はないと思うし、正直分かりません。ただ、みんな考えて、失敗しても前に進んでいけるようなことを考えていかなければならないと話しておりました。

その上で、次回の夜間例会については会長、幹事一任という結果になりました。

この例会が始まる15分間で私なりに決断をしました。

色々な意見があるかもしれませんが、勝手ながら、次回の夜間例会はネット例会に変更します。HP上の例会内容を確

認して頂き、2週間以内にコメントを頂く方法です。

そして、野々垣親睦活動委員長が一生懸命企画してくださった夜間例会は、出席義務をなくし有志だけで集まり食事をできればと思います。

ご理解お願い致します。

来月の夜間例会もどうなるかまだ分かりませんが、必ず前に進んでいけるようにしますのでどうか皆さんご協力よろしくお願い致します。

4月21日の5周年式典まで、2ヶ月ちょっととなりました。

皆でひとつになって向かっていかなければならない。

先日も何人かで集まった時にこれは誰の為にやるのか、来て頂く方々のためか、会員みんなのためか…。

私の中ではやはり来て頂く方への感謝を伝えるのはもちろん、一番は我々メンバーのために、我々が4月21日以降どんな名古屋宮の杜ロータリークラブをつくっていくかが見える5周年を迎えたいと思っております。

全員参加で心をつつにできるような日を迎えたいと思っておりますので、今一度予定のご確認、ご協力をお願い致します。

幹事報告

●2月ロータリーレート=115円

●2/18(金)@名古屋東急ホテルにてロータリー財団補助金管理セミナーが開催されます。出席予定者は高木会長エレクトと浅野副幹事です。

●ロータリーの友事務所より、ロータリー手帳購入のお願いがございました。購入される方は事務局までご連絡ください。

●1月初旬に郵送した5周年記念式典の案内状つきまして、会員の皆様からも返信ハガキもしくはご連絡にて出欠回答をお願い致します。

●本日例会前に第8回定例理事会を開催致しました。

また、本日の例会はまん延防止等重点措置期間の為、時間の短縮及び持ち帰り弁当となっております。

●次回例会2/17(木)の夜間例会は中止となり、ネット例会に変更になりました。

委員会報告

【出席委員会】

・出席率

(今回)

第125回例会(2/3)

当日出席率:28/51名 54.9%

(前回)

第124回例会(1/20)

当日出席率:28/51名 54.9%

修正出席率:51/51名 **100%**

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

野村治より

明日、立春で56歳になります。

牧野敬充より

おさむさん、誕生日イヴおめでとうございます。

高木勝より

グランコート試食会皆様おつかれ様でした。

浅野慎之、大野将義、佐野洋一郎、高木俊郎、田中吉彦、出口茂、堀場和孝、山下智己より
第125回例会を祝して

【米山記念奨学委員会】

2021学年度米山記念奨学生

イ・ジェギョン氏より



みなさん、こんにちは。

一昨日、韓国のお正月でした。旧正月です。

お餅を1月と、2月に2回も食べました。

私は、韓国では24歳になりました。日本では22歳で韓国と2歳の差があります。

それは、韓国は生まれてから1歳で年が変わるときに皆1つ歳をとるからです。

国際年齢に変えた方がいいのではという声もありますが、韓国の伝統でもあるため、数えやすいということで変わりがなくそのように数えております。

最近、感染者がバイト先など身近なところでも発生してきております。

4月に5周年式典という大きなイベントもありますし、日頃遊びに行ったりもしたいので、皆で注意をしながら過ごしていければと思います。

その他

2021-22年度第2回クラブフォーラム

- ・2021-22年度上期決算について
- ・次年度(22-23年度)組織について

すべて承認されました。

会員の皆様へは結果報告としてメールにてご報告しております。